



DIARIO DE LA TARDE

Oficina Central, Correo, N.º 70. Tel. 2000 N.º 1835.

ADMINISTRADOR José María Vascones Barrera,

Quito (Ecuador), Lunes 5 de Junio de 1905.

Table with subscription rates: Annual 12 sucos, Semestral 6, Trimestral 3, Mensual 1, Número suelto 5 centes.

laboros; y mientras continuare siéndolo, nosotros no aborreceremos esfuerzos ni sacrificios, para servir a nuestros favorecedores.

«La Linterna» tiene y tendrá enemigos. Es natural, como que no impune se coloca un Benjamín del periodismo local a la cabeza de la prensa quitoense...

«LA LINTERNA» Quito, Lunes 5 de Junio de 1905

AVISO

Para nuestros suscritores y avisadores Sorteo mensual en beneficio de ellos.

«La Linterna» ofrece a sus lectores un sorteo mensual en beneficio de ellos. El primer sorteo tendrá lugar el día 15 de este mes...

UN AÑO

Hoy han cumplido un año nuestras labores. «La Linterna», de la que se creyó que tendría vida efúmera...

Es muy posible que, en algunas ocasiones, hayamos herido susceptibilidades y mortificado no pocos intereses.

Pero, en medio del vaivén de nuestras luchas políticas, acontecimientos diarios, etc., «La Linterna» se ha mantenido firme en sus fundamentos...

Seguramente, seríamos ingratos si no confesásemos que estamos orgullosos del éxito de nuestro diario.

Chilenidad eclesiástica

DE TACNA Y ARICA

Tiene especial importancia la línea de conducta que se ha trazado el Gobierno de Chile para imprimir el sello nacional a las provincias de Tacna y Arica...

Uno de los medios que parece ya tener en práctica el Gobierno de Chile en la administración de las Provincias disputadas, es incorporar a la jurisdicción religiosa del Metropolitano Chileno el clero y culto católicos...

He aquí lo que sobre el particular hemos encontrado en un diario Santiaguino.

Entre lo sucesos que agitará el Señor Intendente de Tacna, durante su estadía en esta capital, figura en relación a la jurisdicción eclesiástica en esas provincias...

«Se ha alegado como causa de esta conducta, que las autoridades de Chile, al hecho de carecer nosotros para dar efecto definitivo sobre el litigio legal se ha estado ocupando de «hacerse cargo» de los asuntos de la jurisdicción eclesiástica en las diversas parroquias de la provincia.

Hemos leído, respecto de Tacna y Arica, a fines de mayo, que ya había sido de un destino futuro nada más en dicho punto de vista, la representación parlamentaria que le corresponde.

Una última palabra. Somos deudores de muchos agradecimientos a las distinguidas personas de nuestra sociedad que nos han favorecido con hermosas colaboraciones.

En el primer aniversario de la fundación de «La Linterna» su Cuerpo de Dirección manifiesta públicamente su gratitud a los favorecedores del diario.

Alberto Guerrero M. Alejo Mateus A.

SE ARRIENDA en las mejores condiciones, la casa que la Sta. Inés Tícarate posee al lado de la del Presidente de la República.

La persona que interese pueda tratar con la dueña expresada, en casa de la Sra. Mercedes Velasco v. de Gómez; calle «Bolivia» N.º 36.

AU BON MARCHÉ ALEJO MATEUS & Cia.

Debiendo recibir después de treinta días, un completo surtido de nuevas mercaderías, venden durante este tiempo, a precios de costo, todas las existencias de su almacén.

Decoración de Ventanas para producir el efecto de vidrios de colores y esmerilados, acaban de recibir L. DURINI & HIJOS.

SOCIAL LA ACUSACION

El día sábado dimos término a explicaciones que nos parecieron complementarias de la «Carta» que el Sr. García tuvo a bien dirigirme a «La Nación» de Guayaquil.

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

«Hoy «La Linterna» entra a manifestar sus impresiones acerca de la espeluznadora que el General don Eloy Alfaro ha dirigido a la Excelentísima Corte Suprema...

TARIFA Como todas las otras cosas es la hoja son de variedad y preferencia el precio de los avisos es convencional. Los romiles, reclamos, etc. faltarán 40 sucos la columna en forma de responsabilidad, y 50 sucos sin «.

Ahora, la odiosidad y el despecho buscan otra salida. Ahora, se va a la acusación para después ir a la revolución. Acusado el Sr. García, en la forma insolita en que lo ha hecho el Sr. Alfaro, cualquiera que llegue a ser el resultado de este paso de comedia, quedará en pie el pretexto para arremeter más tarde contra el orden público.

«Se declara incooperante la Corte Suprema.—La acusación se llevará al Congreso. [El Congreso la desestima].—El badajo de la campana tocará a revolución.

«Apenas sabemos la rana uniformidad en el empleo de atribuir al Sr. García una participación que jamás tuvo en la compra de Bonos, anterior al 1.º de enero de 1904, comprendidos que se preparaba una diabólica confabulación. Y esta idea se ha venido acrecentando más y más, a medida que se va descubriendo el teatro para desconocer la verdad de números, razonamientos y hechos.

«La libre acción al fin; y ahora da, sin precedentes en los anales jurídicos, impregnada; de odios y malevolencia, que sólo persigue el fin de encender los fuegos de la hoguera en que el Sr. García se ahoga, sin que él pretenda acabar con la paz pública.

«Ya veremos como del saqueo iniciado van a resultar miradajos híbridos, conocidos por sus alianzas pecaminosas. Ya veremos el fin de este principio.

«Ya lo veremos! Mientras tanto, el país debe comprender que la acusación lanzada a los cuatro vientos de la publicidad y llevada a los estrados de la Excma. Corte Suprema, no es más que una arma política, manejada a quita y a lloca.

«Se ha querido frustrar la calificación de la Elección Presidencial por el Sr. Alfaro, y poner al Congreso en el caso de no ratificar la elección del Sr. García.

«Se solicita un auto motivado que encasote la Presidencia. El auto motivado que el Sr. Alfaro ha dado en el banco, porque la senatur de la Nación no se hace ejemplos en restauraciones que amenazan ruina.

Francisco José Urrutia Suplica a las personas que se honran con su amistad lo excusen por no haber podido despedirse personalmente y espera sus órdenes en Nueva York. Quito Junio 5 de 1905

Restaurant Pichincha En este establecimiento se reciben comensales y se atiende también a domicilio por precios suaves y módicos, al alcance de toda fortuna. Se garantiza el gusto y la puntualidad. Carrera García Moreno, calle de la Concepción, casa del Sr. Miguel Páez. Quito, Junio de 1905.

Junta Patriótica Se convoca a todos los miembros de esta sociedad a la sesión que tendrá lugar mañana Domingo a la 1 de la tarde. El Secretario.

Botica del Molecon

Botica del Molecon DROGARIA Y FARMACIA C. MATEUS Y CIA. Guayaquil Apartado 106.





